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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da 

Câmara Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor 

José Robson Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com 

cópia à senhora Lucilene Taboas Carrasco, Secretária Municipal de 

Assistência Social, solicitando que informe a esta Casa de Leis, quantas 

cestas básica de alimentos foram entregues às famílias carentes 

cadastradas de nosso município no mês de agosto de 2016, bem como no 

mês de janeiro de 2017. 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Estamos vivendo dias difíceis, com crise 

em praticamente todos os setores, culminando com um alto índice de 

desemprego.  

        Isto acarreta transtornos, mormente para as 

famílias mais carentes, que já viviam dificuldades para contar com o 

alimento de cada dia, e sem um emprego a questão vai se agravando. 

     Sabemos que muitas famílias carentes estão 

cadastradas junto ao setor competente para receber uma cesta básica de 

alimentos mensal. Mas, temos verificado que existe um descontentamento 

por parte dessas famílias, as quais têm alegado que muitas deixaram de 

receber tal assistência. 

     Para que possamos conhecer tal realidade, 

estou encaminhando este requerimento, para que Vossa Excelência nos 

informe a quantidade de cestas básicas de alimentos entregues no mês de 

agosto de 2016, bem como no mês de janeiro de 2017, para que, de posse 

dessas informações, possamos comparar e nos certificar se de fato o 

atendimento não está ocorrendo a contento. Espero que tais informações 

sejam prestadas por Vossa Excelência, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 06 de fevereiro de 2017. 

 

WALTEIR JOSÉ DE OLIVEIRA 

             VEREADOR 
 


